



Lohfert-Preis 2019

Thema der Ausschreibung:

Mehr Zeit für den Patienten - digitale Konzepte zur Entlastung der Pflege

Der Patient im Mittelpunkt – die Christoph Lohfert Stiftung setzt sich für Patientenorientierung, Qualität und Transparenz in der medizinischen Versorgung ein. Ihr besonderes Anliegen ist die Verbesserung von Kommunikationsstrukturen und Organisationsprozessen in Krankenhäusern. Mit dem Lohfert-Preis unterstützt die Christoph Lohfert Stiftung Methoden und Projekte in der Medizin, die den Menschen, seine Bedürfnisse und Interessen in den Mittelpunkt rücken.

Vergaberichtlinien und weitere Informationen auf
www.christophlohfert-stiftung.de

Bewerbungsfrist: 28. Februar 2019



christoph lohfert stiftung